

La Guardia Civil toma las muestras de ADN a la familia de los inmigrantes fallecidos

El equipo de Criminología de la Comandancia de Cádiz ya ha vuelto de Marruecos, donde realizaron la prueba a 11 familiares

JOSÉ MARÍA RUIZ / BARBATE | ACTUALIZADO 16.04.2008 - 05:01

0 comentarios 0 votos



El equipo de Criminología de la Guardia Civil de Cádiz ha regresado de Rabat (Marruecos) donde ha podido tomar muestras de saliva para obtener el ADN a 11 familiares directos de los 13 cadáveres de inmigrantes que perdieron la vida en las costas de la Janda y Chiclana a principios de este año. Muchos de estos cuerpos aún no han podido ser reconocidos plenamente, por lo que estas tomas de ADN a través de la saliva podrán permitir su identificación y posterior repatriación a Marruecos, según apuntó Pedro Rivas, que es el jefe del laboratorio de Criminalística de la Guardia Civil de Cádiz y uno de los dos agentes desplazados a la capital marroquí, junto con un representante del Consulado de Marruecos y el gerente del tanatorio de Los Barrios, Martín Zamora.



Uno de los cadáveres encontrados en la costa de Barbate.

Este operativo, que se pudo realizar en la embajada de España en Rabat a través del Consulado de Marruecos en Algeciras, ha pretendido determinar la identidad de los cadáveres que están en el tanatorio campogibraltareño tomándole muestras a los 11 familiares localizados en Marruecos, faltando sólo uno de ellos a la cita, lo que también hace pensar que alguno de estos familiares tienen más de un miembros entre los restos humanos encontrados en las costas jandeñas.

Estas muestras se han enviado a la [Universidad de Granada](#), donde a través del Proyecto Fénix se podrá extraer el ADN, que será cotejado con las tomas realizadas a los cadáveres que se encuentran en el tanatorio de Los Barrios y que en su día fueron remitidas al Departamento de Biología de la Guardia Civil de Madrid, según señaló Rivas. Igualmente, este departamento de la Benemérita tomó en su día las huellas dactilares a los cadáveres, que han sido remitidas a través de la Interpol a Marruecos para que también puedan ser identificados a través de la huella necrodactilar del dedo índice del fallecido, un procedimiento que se considera clave para su futura identificación.

Aunque ambos procesos de identificación se realizan paralelamente, la identificación plena aún puede prolongarse unas semanas más, ya que todo depende del volumen de trabajo que tenga la [Universidad de Granada](#) y el Departamento de Biología de la Benemérita. A la vez que se vayan recibiendo los resultados en la Comandancia de Cádiz, se irán remitiendo a los juzgados de Barbate, Chiclana y Algeciras donde se siguen estos procesos y que podrán ordenar entonces las repatriaciones de los cadáveres identificados.

Por su parte, el mantenimiento de esos cadáveres, que se encuentran en el depósito de la empresa Servicios Funerarios de Los Barrios (Sefuba), cuesta a día de hoy a la Administración Justicia la cantidad de 65.580 euros o, lo que es lo mismo, 60 euros por día. Según el propietario de Sefuba, Martín Zamora, "este dinero no se podrá cobrar a los familiares, entre otras cosas porque es una cobertura del Ministerio de Justicia. Si un juzgado tiene un cadáver en depósito judicial, está a cargo de ese juzgado, de la Administración".

0 comentarios 0 votos



Enlaces Patrocinados

¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?

Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelación parcial 0€. Y, además, disfruta de los...

Máxima rentabilidad con el Depósito 16 de uno-e

Invierta durante 9 meses y recibirá el 16% durante el primer mes. El resto del periodo referenciado a...

Gane un 10% TAE por sus inversiones

Invierta en bolsa, planes de pensiones y otros productos con la garantía de trabajar con expertos fin...

Cuenta Open Plus 3,50%

Abre tu cuenta y disfruta de un alto interés y total disponibilidad.

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los



ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.

ENCUESTA

Las sueltas del domingo de Resurrección han dejado un balance de más de sesenta heridos, ¿cree usted que habría que prohibir este tipo de celebraciones?

Han contestado 3221 personas

- No, hay que mantener estas fiestas por tradición
- No, pero hay que aumentar las medidas de seguridad
- Sí, son muy peligrosas y hay que eliminarlas
- Sí, porque se hace daño a animales
- Me es indiferente

VOTAR

[Ver resultados](#)



PRÁCTICAS EN GRUPO JOLY

Formulario para solicitar prácticas en los medios de Grupo Joly

ENCUESTA

¿Cómo valora la actuación de las autoridades en el caso del hundimiento del buque panameño 'New Flame'?

Han contestado 6301 personas

- Fatal, se actúa de forma excesivamente lenta
- Mal, creo que priman los intereses económicos antes que el daño ecológico
- Bien, se están siguiendo los pasos correctos
- Me es indiferente

VOTAR

[Ver resultados](#)